



## Regierungsratsbeschluss vom 18. März 2025

Anzug Heiner Vischer und Konsorten betreffend Kunst im Öffentlichen Raum **P145447**  
Anzug Martin Lüchinger und Konsorten betreffend "Kunst am Bau" **P155160**

---

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Heiner Vischer und Konsorten und den Anzug Martin Lüchinger und Konsorten stehen zu lassen.

### **Begründung**

Die beiden Anzüge thematisieren einen Bereich, in dem auch aus Sicht der zuständigen Verwaltungsstellen ein Klärungs- und Entwicklungsbedarf im Hinblick auf strukturelle, rechtliche, finanzielle und inhaltliche Fragen besteht. Der Regierungsrat hat deshalb beschlossen, eine rechtliche Grundlage und ein verbindliches Finanzierungsmodell für den Bereich Kunst im öffentlichen Raum/Kunst und Bau zu schaffen. Das Präsidialdepartement (ff) und das Bau- und Verkehrsdepartement wurden beauftragt, die inhaltliche Ausrichtung, die Strukturen und die zukünftigen Zuständigkeiten zu klären. Die Einsetzung einer verantwortlichen Stelle in der Abteilung Kultur, die für das Jahr 2020 geplant war, hat sich aufgrund der Covid-19-Pandemie und nachfolgend aufgrund der prioritären Behandlung der Umsetzung der sogenannten «Trinkgeld-Initiative» verzögert. Vor diesem Hintergrund beantragt der Regierungsrat dem Grossen Rat die Anzüge ein weiteres Mal stehen zu lassen.

